

## Übung: Hebegeräte

Geschrieben von: Melanie Pock

Mittwoch, 09. Dezember 2015 um 19:16 - Aktualisiert Mittwoch, 09. Dezember 2015 um 22:55

---



Am Abend des 19.11.2015 wurde für die Mitglieder der Feuerwehr Kottlingbrunn eine Übung zum Thema Hebegeräte im Feuerwehrhaus abgehalten. Hierfür wurden die 14 anwesenden Mitglieder in 2 Gruppen aufgeteilt um die verschiedenen Stationen durcharbeiten zu können. Bei der ersten Station wurden der klassische Wagenheber und das hydraulische Rettungsgerät besprochen.

Der Wagenheber wurde angesetzt, um das Fahrzeug zu heben. Mit dem Spreitzer wurde ebenfalls das Auto aufgehoben, anschließend wurde mit dem Stempel die Beifahrerseite aufgedrückt. Die zweite Station beschäftigte sich mit den Hebekissen und den verschiedenen Arten der Südbahnwinde. Hierfür wurde der Stapler mit den Hebekissen angehoben um die Einsatzweise zu wiederholen. Abschließend wurde eine Einsatzübung abgehalten, hierfür wurde zuvor eine Puppe unter einem großen Wassertank gelegt. Bei der Befreiung der Person war Teamwork gefragt, da an verschiedenen Punkten angesetzt werden musste, um ein gleichzeitiges Anheben zu ermöglichen. Nach rund 2 Stunden konnte diese interessante Übung beendet werden.

{gallery}/2015/Uebungen/November/Hebegeeraete{/gallery}